

Иммунитет и деликтная ответственность публично-правовых образований в США

Шаталов Станислав Сергеевич,
научный сотрудник лаборатории исследований бюджетной политики
Института прикладных экономических исследований
Российской академии народного хозяйства и государственной службы
при Президенте Российской Федерации (РАНХиГС)
shatalov@iet.ru

Описывается опыт США в части обеспечения иммунитета и установления ответственности публично-правовых образований за деликты, совершаемые их служащими. Значительное внимание уделяется Закону о деликтных требованиях к Федерации, предусматривающему иммунитет для дискреционных и ответственность для служебно-исполнительских действий.

Ключевые слова: иммунитет, ответственность, деликт, публично-правовые образования, США.

Immunity and Delictual Liability of US Public Law Structures

Shatalov Stanislav S.
Research Scientist of the Laboratory for Budget Policy Research
of the Institute of Applied Economic Research of the Russian Presidential Academy
of National Economy and Public Administration (RANEPA)

The article describes the experience of the United States in providing immunity and establishing liability of governmental units for torts committed by their employees. Considerable attention is paid to the Federal Tort Claims Act, which provides for immunity for discretionary and liability for ministerial actions.

Keywords: immunity, liability, tort, governmental units, US.